

合気道部

ここ1、2年はコロナという未曾有の出来事に世界が振り回されましたね。我々宇美町合気道祥雲塾も例に漏れず、稽古も満足に出来ず奉納演武会や座禅会などが軒並み中止となりました。稽古方法においてはしっかりと対人稽古が出来ず、木刀や杖といった武器技を中心にメニューを組み立てたりと全員で知恵を絞りなんとか継続して参りました。

まだまだ完全な復帰には時間がかかりそうで、指導員や親御さん達のご理解やご協力を頂かなければならぬ状況です。一方で昨年の東京オリンピックでは初めて「空手」が競技として取り入れられました。披露された「型」はとても美しく勇ましく、恐らく世界の人々に日本の武道の素晴らしい魅力を発信できたのではないかでしょうか?日本の武道には「生涯を通して学び続ける」という考え方があります。歳を取れば取るほど技や心が磨かれるのです。合気道は技を修練する過程において「人と争わず調和することや「柔軟な心になる」ことが自然と身につきます。またその一方で警察の逮捕術の原型にもなっており、護身術としての側面もあります。この修練を長い時間をかけて磨いてゆくものなのです。今を焦らず、これからも気長にゆっくりと学んで行きたいと思います。

最後に、何かに夢中になりたい方、長く楽しみを見つけていきたい方、ぜひ合気道を学んではいかがでしょうか?お待ちしております。

「宇美町合気道祥雲塾」

【場所】宇美町立武道館 2階
【稽古時間】水・土曜
少年部／18:30～20:00
成人部／20:00～21:00
【稽古時間】日曜
少年部・成人部／10:30～12:30



ソーシャルディスタンスを取っての準備体操 コロナ感染対策でマスクをしています。



陸上部



【2021年度の成績】

- 第48回全日本中学校陸上競技選手権大会 女子100mハードル出場 下村 麻亜子(宇美中)
- 第37回全国小学生陸上競技福岡県大会 小学6年男子100m 3位 時崎 王雅(原田小)、5位 渡邊 幌大(桜原小)



県大会3位で全中出場を決めた下村さん



県大会3位の時崎さん(左)と5位の渡邊さん(右)



密避けた運動遊び(犬の散歩)

テニス部

昨年はコロナウイルス感染における緊急事態宣言が、約4か月に渡って3回発令されました。この期間、私たちは感染防止のためコートが使用出来なくなったり、思うように練習が出来ませんでした。

しかし、4月中旬に宇美町・須恵町のコートで糟屋郡春季ダブルス大会が開催されました。宇美クラブからは男子8組と女子3組が参加し、男子ダブルスの2位トーナメントと女子ダブルスの2位・3位トーナメントで準優勝を果たしました。

テニス部の活動としては一般とジュニア(小学生から中学生まで)クラスがあります。

一般は週4日間(水・金・土・日曜日)、練習と試合を行っており、ジュニアは日曜日午前中、2時間のレッスンを行っています。

一般の部員は40歳代から70歳代までの老若男女で、テニスを通して技術向上と健康増進を目的に行っております。試合は個人戦ではなく、ダブルスでおこないます。パートナーと一緒に試合運びを考えながらプレーをしますので、パートナーとの信頼関係が大切であり、ダブルスの面白さがあります。

テニス部には、いつも笑顔と笑い声があふれています。テニスに興味のある方は気軽にコートで練習に参加してみませんか!



バスケットボール部



新型コロナウイルス感染は収まる気配を見せていません。この2年間は新型コロナウイルスの影響で活動の場を奪われ、大会はもちろんの事、練習さえも出来ない状況です。

そんな中でも活動出来る時にみんなで集まり一緒に汗を流してバスケットをしております。なかなか活動が出来ない状況なので出来る日はいつもより早く集まったり、少しでも長い時間ボールを触ったり、みんなと出来る事の喜びを感じながら活動しております。仲間達の意識も変わりました。コロナ禍で、またいつ自粛を余儀なくされてもおかしくない状況なので、時間を大切にして、みんなで感染対策を徹底しながら活動出来ればと思っています。

